

St. Elisabeth und Hubertus | Rückblick auf das Konzert zugunsten der Frauenberatungsstelle Neuss

Von Wilma Wansart-Leffler

23. Dezember 2024, 14:27

Gospelsongs für den guten Zweck: Frauenberatungsstelle Neuss freut sich über Spenden

Gewalt, verbal oder körperlich, sexuelle Übergriffe, Diskriminierung von Frauen und Mädchen haben in den letzten Jahren stark zugenommen. Betroffene stehen aber mit ihren Problemen nicht alleine da. Die Frauenberatungsstelle in Neuss ist Anlaufstelle, wenn Hilfe benötigt wird. Diese umfasst neben Einzelgesprächen auch Gruppentherapien, Entspannungs- und Kreativangebote mit dem Ziel, die Frauen in ihrem Selbstwertgefühl zu stärken und neue Kraft für den Alltag zu finden. Im Rahmen des diesjährigen Benefizkonzertes des Gospelchor Together stellten die Mitarbeiterinnen Frau König und Frau Schligten eindrucksvoll die Arbeit der Frauenberatungsstelle Neuss vor.

Der Chor veranstaltet seit Jahren einmal jährlich ein Konzert zugunsten einer sozialen Einrichtung. Die Besucher der bis auf den letzten Platz gefüllten Hubertus-Kirche in Neuss-Reuschenberg durften sich über ein neues Repertoire freuen. Stimmungsvolle Lieder, Solobeiträge einiger Chormitglieder sowie die humorvollen Überleitungen der Chorleiterin Claudia Hilgers ließen das Konzert zu einem musikalischen Highlight werden. Letztendlich konnte sich die Frauenberatungsstelle über einen Spendenerlös von 1.950 Euro freuen.

Wer den Gospelchor erleben und sich auf das bevorstehende Weihnachtsfest einstimmen möchte, hat dazu Gelegenheit am 3. Adventsonntag, 15.12., in der St. Elisabeth-Kirche, Pastor-Doppelfeld-Platz 1, Neuss-Reuschenberg. Um 10.00 Uhr beginnt eine Wort-Gottes-Feier, die der Gospelchor Together musikalisch begleitet. Mehr über den Chor ist unter www.gospelchor-together zu erfahren.

Wilma Wansart-Leffler

Pressesprecherin Gospelchor Together Neuss e.V.